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№.６９ 松永和久 

【 スキー教室（３・５年）を終えて 】 

〇 ２月 1 日（水）、IOX—AROSA スキー 

場で３・５年生のスキー教室を実施しまし 

た。当日は、風の影響で数分ゴンドラが止 

まったそうですが、風も雨もひどくなく、 

最後まで実施できてよかったと思いました。 

一方、心の奥には、４・６年生には申し訳 

ない気持ちをもっています。井波スキーク 

ラブや保護者の方々には大変お世話になり、ありがとうございました。 

〇 さて、現在のスキー教室は、IOX—AROSA スキー場で行っています。私が以前に

勤務していた時は、閑乗寺スキー場でした。スキーは役場から借りてきたトラックに

詰め込み、教員が運転して運びました。子供たちは、列をつくって閑乗寺まで歩きま

した。今思うと、大変な体力を使います。また、校内の教員のスキー研修でも、閑乗

寺を利用して練習しました。私は個人的にも、家族で何回か行きましたが、井波小学

校の子供たちとスキー場で出会い、多くの井波の方が利用している感じでした。まさ

に地元のスキー場に思い入れがあったと思っています。 

〇 今、閑乗寺スキー場はなくなりましたが、南砺市には IOX—AROSA スキー場、た

いらスキー場、タカンボースキー場があります。地元のスキー場として、ぜひ利用した

いものだと思います。スキー教室の実施の有無については、私はスキー場がある南砺

市にいる限り、地域の特色として、継続すべきだと思います。また、スノボーの実施に

ついて、一時話題に上りました。私は、要望の多さ、今後継続し得るだけの指導者の確

保さえ整えれば、実施してもよいと思っていま 

す。今年度は、話題に上がった時期が遅く、計 

画・実施するには無理であったので、来年度の 

課題だと思います。 

〇 スキー教室を終えて、地元とスキー、今後発 

展・充実する可能性のあるスキー教室の在り方 

が頭に浮かんだ次第です。 

 


